



**Stiftung
Alten- und Familienhilfe
Eisingen/Fils**

Stiftung Alten- und Familienhilfe Eisingen/Fils
Postfach 12 64 • 73049 Eisingen/Fils

Offener Weihnachtsbrief

Geschäftsstelle

Schlossplatz 1
73054 Eisingen/Fils

Mail: info@stiftung-eisingen.de

Homepage: www.stiftung-eisingen.de

Telefon: 07161 804-215

Telefax: 07161 804-299

Kontakt: Patrick Mehring

Zeichen: 20 Meh/Öh

E-Mail: p.mehring@eisingen.de

Datum 05.12.2024

Die Stiftung „Alten – und Familienhilfe Eisingen“
sagt DANKE SCHÖN und wünscht FROHE WEIHNACHTEN



Sehr geehrte Damen und Herren,

in der vorweihnachtlichen Zeit der Besinnlichkeit möchten wir wieder die Gelegenheit nutzen, Ihnen im Namen unserer Stiftung zu danken. Herzlichen Dank, dass Sie uns Ihr Vertrauen geschenkt und unsere Stiftung Alten- und Familienhilfe Eisingen mit Ihrem Wohlwollen unterstützt haben. Lassen Sie uns mit unserem Weihnachtsbrief gemeinsam das vergangene Jahr Revue passieren und auf das Erreichte stolz zurückblicken.

Wie Sie vielleicht wissen, gibt es seit dem Jahr 1997 die Stiftung Alten- und Familienhilfe in unserer Stadt. In den Jahren nach der Gründung und noch bis ins Jahr 2011 standen vor allem die Interessen der älteren Generation im Mittelpunkt; inzwischen werden neben den Anliegen der Senioren auch die Interessen von Kindern, Jugendlichen und Familien gefördert und unterstützt. In der Vergangenheit konnten aus dem Stiftungsvermögen von knapp 300.000 Euro regelmäßig Spenden ausgeschüttet werden, bislang knapp über 90.000 Euro für soziale Maßnahmen und Projekte. Bei dieser Ausschüttungssumme wird besonders deutlich, welche beeindruckende Entwicklung die Stiftung Alten- und Familienhilfe in dieser Zeit genommen hat.

Es wurden unter anderem Maßnahmen und Anschaffungen vieler Projekte bei Vereinen, der Sozialdiakonischen Stelle, dem Familientreff, dem Demenz-Netzwerk, dem Gesprächskreis für Menschen mit Hörbeeinträchtigungen und dem Altenzentrum St. Elisabeth unterstützt.

Wie in der Vorstands- und Beiratssitzung der Stiftung Ende November 2023 beraten und beschlossen, wurden folgende Spendenausschüttungen in 2024 vollzogen:

Ein Betrag in Höhe von **rund 3.700 Euro** konnte aus den **Spenden des Jahres 2021** durch unsere Stiftung an die **Silcherschule und Friedrich-Schiller-Gemeinschaftsschule Eisingen** ausgeschüttet werden, die das Geld zur **Anschaffung von iPads** verwendet haben, um eine Unterstützung der ukrainischen Kinder im Deutschunterricht in den Vorbereitungsklassen zu gewährleisten.

Aus den **Erträgen des Jahres 2022** wurde das **Altenzentrum St. Elisabeth** in Höhe von **1.499 Euro** zum Kauf eines **großen Grills für den Bewohnergarten** von unserer Stiftung finanziell unterstützt (siehe Foto links Seite 2). Im Jahr 2018 wurde der Bewohnergarten neu gestaltet und mit einem Brotbackplatz versehen. Auch damals konnte die Stiftung mit einer großzügigen Spende unterstützen. Der schön gestaltete Innenhof mit dem Holzbackofen wird seither als Treffpunkt und Kommunikationsort von den Bewohnern sehr gerne genutzt. Nun wird das Angebot um einen Grill erweitert, der auch spontan bei guter Wetterlage zum Grillen am Nachmittag und an Grillabenden einlädt in geselliger Runde zu verweilen.



Im Altenzentrum St. Elisabeth war die Freude groß beim Anheizen des mobilen Grills.



Achim Vogt (rechts) wurde durch den Beiratsvorsitzenden OB Klaus Heiningen in den wohlverdienten Ruhestand verabschiedet.



Patrick Mehring führt nun die Geschicke der Stiftung als Vorstandsvorsitzender.

Seit 2017 bekleidete **Achim Vogt** das Amt des Vorstandsvorsitzenden der Stiftung und trieb in dieser Zeit viele soziale Projekte in der Stadt voran. Auch die Organisation zahlreicher Benefizkonzerte fiel in sein Aufgabengebiet. Bei der Frühjahrssitzung von Vorstand und Beirat der Stiftung am 27. Februar 2024 wurde er in den wohlverdienten Ruhestand verabschiedet (siehe Foto mittig). Als Nachfolger wurde **Patrick Mehring** gewählt, der bereits seit 2016 als Kassenverwalter die Finanzgeschäfte der Stiftung führte (siehe Foto rechts). Die freie Stelle des Kassenverwalters wurde durch **Luc Peltier** neu besetzt, der einstimmig in den Vorstand gewählt wurde.

Am 3. Juli 2024 fand ein Benefizkonzert zum Auftakt des diesjährigen Filsterrassen Open Air statt, das gemeinsam mit den Profimusikern des Landespolizeiorchesters Baden-Württemberg (LPO) und dem Oberstufenorchester des Erich Kästner Gymnasiums gestaltet wurde. Das LPO ist in Eisligen kein unbekanntes Ensemble und es war wieder ein grandioses musikalisches Erlebnis, bei dem der Stiftung **620 Euro** zugesprochen wurde. Unser Dank gilt besonders dem Initiator des Konzerts **Herrn Jürgen Eisele** für die federführende Organisation gemeinsam mit dem Kulturamt und dem gesamten Stadthallenteam der Stadt Eisligen.

Dankbar sind wir vor allem dafür, dass wir bei unserem kulturellen und sozialen Miteinander wieder uneingeschränkt sind. Deshalb sagen wir einerseits „danke“ für die vielfältige Unterstützung im zu Ende gehenden Jahr. Und wir sagen gern auch „bitte“, falls Sie unserer Stiftung in den kommenden Wochen etwas Gutes tun und die Weiterentwicklung unserer Stiftung mit einer Spende unterstützen wollen. Für jede Spende stellen wir gerne eine Spendenbescheinigung aus. Offen sind wir wie immer für Fragen, Ideen oder Anregungen von Ihrer Seite. Gerne haben wir Ihnen unseren aktuellen Flyer beigelegt oder Sie informieren sich auf unserer Homepage unter www.stiftung-eisligen.de.

Im Namen der Mitglieder des Vorstands und unseres Beirats sagen wir HERZLICHEN DANK für Ihre Unterstützung. Für das kommende Weihnachtsfest wünschen wir Ihnen und allen Angehörigen oder Mitarbeitern ein in erster Linie gesundes und frohes, besinnliches Weihnachtsfest und schon jetzt für das Jahr 2025 viel Glück und Gottes Segen. Bleiben Sie gesund.

Freundlich grüßen Sie


Patrick Mehring
Vorsitzender des Vorstands


Klaus Heiningen
Vorsitzender des Beirats



Volksbank Göppingen • IBAN: DE04 6106 0500 0274 1480 05 • BIC: GENODES1VGP
Kreissparkasse Göppingen • IBAN: DE47 6105 0000 0049 0247 93 • BIC: GOPSDE6GXXX

Patrick Mehring Vorsitzender des Vorstands • Ursula Pelkner Stellvertretende Vorsitzende
Luc Peltier Kassenverwalter • Erich Schwendemann Vorstandsmitglied